



UNIVERSITY CONSULTANTS OF AMERICA BAHASA INDONESIA

Didirikan pada tahun 2013, University Consultants of America adalah perusahaan konsultan pendidikan yang membantu siswa siswi dan keluarga di enam benua dari seluruh penjuru dunia. Kami siap bekerja sama dengan anak-anak mulai dari yang sudah mempunyai prestasi tinggi sampai dengan mereka yang masih belum terbentuk dan juga mereka yang memiliki kebutuhan khusus.

UCA menawarkan program dengan dukungan penuh untuk membantu proses aplikasi ke perguruan tinggi (universitas), program pasca-sarjana (S2 S3), dan juga sekolah berasrama (boarding school); kami memberikan bimbingan keluarga untuk mengembangkan potensi siswa siswi yang lebih muda (kelas 9 & 10); kami juga membantu proses transisi untuk mencapai jenjang karir yang sukses setelah lulus menjadi sarjana. Meskipun UCA memiliki keahlian khusus dengan institusi yang sangat selektif di Amerika Serikat, kami juga membantu aplikasi sekolah berbahasa Inggris di semua negara.

Klien UCA memahami bahwa kami berbeda dari yang lain. Setiap anak akan mendapat Tim Interaktif yang terdiri dari Manajer Klien, Pakar Strategi, dan Editor Utama. Pendekatan ini memastikan layanan yang personal tanpa bias atau melihat kelemahan dari individu. UCA juga memberikan dukungan yang tak tertandingi melalui Perpustakaan UCA, kumpulan artikel online, video, lembar instruksi, panduan aplikasi, panduan esai, esai sampel, dan ratusan materi yang tidak tersedia di tempat lain. Konsisten dengan nilai-nilai inti komunitas kami, UCA berinvestasi dalam transparansi dan menghubungkan siswa, keluarga, dan profesional kami saat ini dan sebelumnya untuk menciptakan jaringan yang hebat bagi klien kami.

UCA menawarkan banyak program yang Anda bisa pilih sesuai pada kebutuhan keluarga Anda. Layanan aplikasi Protokol CAM kami sangat komprehensif, mendukung langsung hampir semua yang terlibat dalam proses penerimaan. Program Awal yang kuat, G&D Protocol, Bridge Programs, dan Life Launch kami unik, menawarkan instruksi berharga yang tidak tersedia di tempat lain. Setiap layanan kami dirancang untuk menawarkan panduan dan struktur yang jelas kepada klien kami. Pertemuan dilakukan melalui obrolan video dan dijadwalkan agar se-efisien mungkin agar tidak mengganggu tugas sekolah dan kegiatan ekstrakurikuler.

Kualitas layanan UCA telah dibuktikan oleh hasil klien kami. Setiap tahun, mahasiswa UCA diterima oleh universitas ternama di Amerika serta universitas dari Inggris dan Kanada. Meskipun statistik kelompok tidak memprediksi kinerja individu, data kami menunjukkan bahwa bekerja dengan UCA membantu siswa siswi kami dengan faktor 4 kali lebih besar dari biasanya. Hasil terbaik terjadi ketika klien tetap berpikiran terbuka, mengikuti arahan, dan terlibat dengan kami seaktif mungkin.

Di UCA, kami tidak memilih siswa siswi; siswa siswi yang memilih kami. Kami menawarkan konsultasi secara Cuma-cuma untuk memastikan kecocokan antara klien dan konsultan. Menurut survei terbaru, 90% klien UCA mengindikasikan bahwa mereka kemungkinan besar akan merekomendasikan UCA kepada keluarga dan teman mereka.

Kami ingin pengalaman Anda menjadi positif dan membangkitkan semangat. Silakan hubungi kami untuk mengetahui bagaimana UCA dapat membantu keluarga Anda.